

# Dieu et les Archanges

## Quelle est la relation entre Dieu et les Archanges ?

Comme nous l'avons dit à plusieurs reprises, cette entité que vous appelez Dieu, est une force qui a toujours existé et est en fait tout ce qui est, ce qui signifie que, tout a la vie et a la conscience qui implique que, s'il est vrai que Dieu a tout fait à son image, si nous avons la conscience – la conscience de soi – Dieu doit aussi avoir cet attribut. Mais le problème est que plus les gens s'approchent du trône de Dieu, plus ils se rendent compte que Dieu n'est pas conscient, d'une manière à laquelle nous pourrions nous identifier.

On pourrait imaginer que plus on se rapprochait de Dieu, plus les niveaux de tous les attributs positifs seraient grands ; l'amour, la compassion, la compréhension et la conscience mais, en fait, nous trouvons que ce sont des attributs que les Archanges de Dieu ont et que Dieu, lui-même, n'existe pas vraiment sous une forme mesurable et donc, ne peut pas avoir la conscience, ni aucun des autres attributs que nous venons de mentionner.

Dieu a créé la vie – et c'est tout. Les Archanges ont réalisé, que l'amour dans toutes ses variantes, était essentiel pour faire avancer la vie ou elle ne pourrait pas se développer, alors les Archanges ont tout créé. C'est un fait difficile et quelque peu décevant, de se rendre compte que Dieu est « juste » la force créatrice et n'a aucune émotion que ce soit.

Ainsi, pour ne pas confondre les gens, nous avons tendance à ne pas parler trop ouvertement de ce sujet et nous vous conseillons de ne pas le faire aussi. Il est préférable de penser à Dieu comme un père aimant, plutôt que comme une simple force, qui a créé la vie. Cela implique aussi que, à mesure que nous approchons de la perfection et que nous développons de plus en plus notre amour pour toute vie, nous devons, finalement, lâcher prise et devenir comme Dieu, c'est-à-dire... des entités neutres. La vie est plus compliquée que cela, mais ce que nous avons dit, vous donnera matière à réflexion.

## D'où viennent les Archanges ?

C'est un sujet, à laquelle il est difficile de répondre parce que nous n'aimons pas spéculer et la création de ces êtres archangéliques, remonte bien avant que nos archives ne commencent. Nous avons des informations sur des galaxies, qui ont été créées bien avant la création de notre galaxie – dans toutes ses dimensions – et nous essayons de vous décrire cette galaxie dans le livre 4 – Les aubes de la vie.

Mais il se peut que Dieu ait existé bien avant cette époque lointaine, mais nous n'avons pas de documents factuels sur lesquels nous appuyer. Nous notons, cependant, que les Archanges étaient autour avec Dieu, aussi loin que nous pouvons chialer, de sorte que nous avons l'impression, qu'eux et Dieu, ont fait une équipe depuis très longtemps en effet.

Quant à savoir d'où ils viennent, qui sait ? Certainement pas nous. Nous pouvons affirmer que si ce n'était de ces divers êtres, la vie telle que nous la connaissons ne le serait pas. Dieu crée la vie et les Archanges créent le reste. La vie est un concept invisible. Il n'y a rien de visible à observer avec la vie.

Elle est incommensurable, même pour les plus avancés d'entre nous et tout ce que nous savons, c'est qu'elle existe.

Par conséquent, nous ne pouvons pas, en toute honnêteté, dire où et comment les Archanges ont été créés.

Nous acceptons simplement qu'ils sont là, mettant la volonté de Dieu en pratique.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.